Jueves 19 de octubre de 2017

El Financiero Mientras EU pone 'trabas' al TLCAN crecen acuerdos que lo dejan fuera

VALENTE VILLAMIL Para el sector privado del vecino del norte, su país se está quedando atrás en cuanto a comercio se refiere, pues mientras la Casa Blanca parece querer 'reventar' el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), sus competidores comerciales afianzan alianzas con tratados en los que Washington se está quedando fuera. "(Las propuestas duras de EU) también tienen impacto global. El mundo observa y responde construyendo nuevos acuerdos, que cambian las rutas de los flujos comerciales para saltarse a Estados Unidos", señaló John Murphy, vicepresidente de Política Internacional de la Cámara de Comercio de Estados Unidos. Lamentó que los competidores de su país estén obteniendo un mejor acceso a los mercados mundiales que las empresas estadounidenses. Así, mientras ese país hace evidente la falta de acuerdos para modernizar el TLCAN, la Unión Europea cierra acuerdos con Canadá, Japón y México y los 11 países que se quedaron en el Acuerdo Transpacífico (TPP) evalúan cómo cerrar el tratado sin Estados Unidos. P.C. Estados Unidos. TLCAN. acuerdos comerciales barril de crudo añaden 43 mil 291 mdp a los ingresos ZENYAZEN FLORES La Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara de Diputados propuso modificar el Dictamen de la Ley de Ingresos de la Federación 2018 para elevar los ingresos en 43 mil 291.4 millones de pesos, al subir el precio del barril de petróleo y el tipo de cambio y estimar una mayor recaudación de ingresos tributarios y no tributarios. Con este incremento, los ingresos totales pasarían de 5 billones 236 mil 375.6 millones de pesos previstos en la iniciativa enviada para 2018 por el Ejecutivo Federal, a un total de 5 billones 279 mil 667 millones de pesos. Respecto a los ingresos aprobados para 2017, el aumento previsto en el Dictamen es 3.12 por ciento real mayor. Los diputados incrementaron la estimación del precio del barril de petróleo de 46 dólares previstos en la propuesta de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) a 48.5 dólares en el Dictamen de la Ley de Ingresos de 2018, mientras que el tipo de cambio fue aumentado de 18.1 a 18.4 pesos por dólar. De los ingresos totales, 2 billones 957 mil 469.9 millones de pesos provendrán de impuestos; en tanto, los diputados también hicieron ajustes al alza en los ingresos por "otros" aprovechamientos y en los ingresos no tributarios como son los que provendrían de la operación de Pemex y transferencias del Fondo Mexicano del Petróleo (FMP). P.C. SHCP, sistema financiero, finanzas públicas Reforma Suspende Nissan producción en Japón

Reuters Tokio, Japón (19 octubre 2017).- Nissan Motor Co Ltd informó hoy que suspenderá la producción local de vehículos para el mercado japonés al menos por dos semanas para resolver un problema en sus procedimientos de inspección que generó un masivo llamado a revisión. La automotriz japonesa dijo que detendría la producción para el mercado local en sus seis plantas en el país con el fin de rediseñar sus líneas de inspección. La armadora seguirá produciendo autos para exportación en Japón porque el proceso de certificación para inspecciones finales no aplica en ese caso. P.C. Nissan, industria automotriz, producción, Japón Liga 4 alzas empleo manufacturero

Ernesto Sarabia Cd. de México (19 octubre 2017).- En agosto, el personal ocupado en las industrias manufactureras registró un aumento de 0.36 por ciento, un resultado que contribuyó a prolongar por cuatro meses al hilo su evolución favorable, de acuerdo con datos desestacionalizados del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En 15 ramas de actividad manufacturera se observaron avances en las plantillas laborales correspondientes a dicho mes, encabezadas por fabricación de maquinaria y equipo, con 1.03 por ciento, para cuatro meses con incrementos. En fabricación de muebles, colchones y persianas también se realizaron más contrataciones de personal, al subir 0.79 por ciento respecto a julio. P.C. INEGI, industria manufacturera Rechazan que bitcoin sea el 'nuevo oro'

Notimex Londres, Inglaterra (19 octubre 2017).- Las criptomonedas como bitcoin no son el "nuevo oro", consideró Goldman Sachs en una nota a sus clientes, advirtiendo a los inversionistas que los metales preciosos "siguen siendo una clase de activos relevante" en las carteras. "El uso de metales preciosos no es un accidente histórico: siguen siendo el mejor almacén de valor a largo plazo de los elementos conocidos", señaló el banco de inversiones. En la nota también abordó el tema del aumento de las criptomonedas. Muchos comentaristas han llamado al bitcoin el "oro digital" debido a que tiene un suministro finito y en ocasiones ha visto subidas de precios debido a las tensiones geopolíticas. P.C. sistema financiero, bitcoin Baia EU en 22 mil pedidos por desempleo Reuters Washington DC. Estados Unidos (19 octubre 2017).- El número de estadounidenses que presentaron nuevas solicitudes de subsidios por desempleo bajó a un mínimo en más de 44 años la semana pasada, lo que apunta a una recuperación del crecimiento laboral tras el deterioro registrado en septiembre por el paso de potentes huracanes. Los pedidos iniciales de beneficios estatales por desempleo cayeron en 22 mil, a una cifra desestacionalizada de 222 mil, en la semana que terminó el 14 de octubre, a su nivel más bajo desde marzo de 1973, dijo este jueves el Departamento del Trabajo. Economistas encuestados en un sondeo de Reuters habían proyectado una caída de los pedidos de subsidios por desempleo a 240 mil la semana pasada. Los datos de la semana previa fueron revisados para mostrar mil solicitudes más de las reportadas inicialmente. P.C. Estados Unidos, desempleo Ven viable automotriz, aun sin TLC Mariana Mota Guadalajara, México (19 octubre 2017).- Aún si no hubiera un acuerdo en cuanto al TLC luego de la propuesta de Estados Unidos de incrementar a 85 por ciento el contenido regional en autos, la industria automotriz en México seguiría siendo competitiva. "Los retos que enfrentamos no nos asustan, el Tratado de Libre Comercio, con tratado o sin tratado la industria automotriz va a seguir figurando, haciendo la parte que le corresponde en la economía del País", indicó Juan José Herrán Galaviz, presidente del Clúster Automotriz en Jalisco. En el Encuentro de Negocios de la Industria Automotriz celebrado ayer en Único, señaló que el País cuenta con mano de obra calificada de muy alta calidad, y en cuanto a precios es muy difícil la competencia. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, industria automotriz acceso a cerdo mexicano Frida Andrade Cd. de México (19 octubre 2017).- La sanidad de la carne de cerdo mexicana es reconocida por los propios productores de Estados Unidos y eso podría abrir otros mercados. Los productores de cerdo de Estados Unidos han solicitado que se acredite a México como libre de Fiebre Porcina Clásica (FPC), con lo cual se permitiría la entrada de la carne de cerdo de todos los estados del País. El Consejo Nacional de Productores de

Cerdo de EU, considerado la voz de la industria porcícola en ese país, expresó mediante una carta enviada al Departamento de Agricultura que están convencidos de que el Servicio de Inspección de Sanidad Animal y Vegetal (APHIS, por sus siglas en inglés) de ese país evaluó las mejoras que hizo México en el tema zoosanitario, de tal forma que consideraron que ahora está libre de FPC. P.C. Estados Unidos, sector porcino, carne de cerdo Electrónica teme dureza de contenido regional Lilia González La industria electrónica en México teme que Estados Unidos pretenda endurecer las reglas de origen en este sector y se modifique en el marco de la negociación de la modernización del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), pues si bien el sector ha sido muy exitoso en las exportaciones en la región de Norteamérica, cojea en el tema al ser dependiente en 80% de las importaciones de insumos provenientes de Asia. El sector mexicano posee 7% de contenido nacional que integra a los insumos electrónicos que provienen de Asia, para luego ser ensamblados y agregar el certificado de origen, proceso transformador que ha dado competitividad a los tres países, porque las empresas instaladas en México son de capital estadounidense o canadiense. P.C. TLCAN, industria electrónica Personal de sector manufacturero aumenta 3.9% Notimex En agosto de este año, el personal ocupado del sector manufacturero aumentó 3.9% en comparación con igual mes de 2016, con datos ajustados por estacionalidad, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El organismo señaló que con base en los resultados de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM), en el octavo mes del año las horas trabajadas en la industria manufacturera se elevaron 4.6%; mientras que las remuneraciones medias reales no registraron variación respecto a igual mes de 2016. Indicó que por tipo de contratación, el número de empleados aumentó 3.75 y el de los obreros 3.8% a tasa anual. P.C. INEGI, industria manufacturera, empleo

México, abierto a revisar regla de origen automotriz Lilia González Lilia González México está dispuesto a incorporar al análisis de sus posiciones algunos planteamientos de Estados Unidos orientados a reducir su déficit comercial, como potencializar el contenido regional en el sector automotriz, de forma equilibrada y a través de cadenas de valor en América del Norte, como posible solución que destrabe las negociaciones del TLCAN, afirmó Ildefonso Guajardo Villarreal, secretario de Economía. El equipo negociador del presidente Donald Trump puso en la mesa de negociación, durante la cuarta ronda de negociaciones, elevar el contenido regional de la regla de origen del sector automotriz de 62.5% a 85%, y de este monto, incluir 50% de insumos nacionales de origen estadounidense. P.C. TLCAN, industria automotriz EU creció a un ritmo entre " moderado y modesto" en septiembre: Libro Beige Diario Expansión El informe elaborado por los 12 bancos estatales estadounidenses, denominado Libro Beige de la Reserva Federal (Fed), señala que la actividad económica del país aumentó en septiembre e inicios de octubre y que el ritmo de expansión se dividió entre modesto y moderado. En esta posición han coincidido la mayoría de los bancos pertenecientes a cada uno de los distritos estadounidenses, a excepción de los más afectados por el paso del huracán Harvey, como Dallas, Richmond y Atlanta. P.C. Estados Unidos, mercado laboral, crecimiento económico, Libro Beige México sobreviviría sin el TLCAN, pero más pobre: Krugman Roberto González Amador | jueves, 19 oct 2017 07:06 Ciudad de México. El Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) no cumplió con la oferta de sus promotores de generar más crecimiento económico y desarrollo para México, aseguró este miércoles Paul Krugman, profesor en Princeton y premio Nobel de Economía 2008. Krugman restó peso a la opinión de guienes ven en Andrés Manuel López Obrador, presidente de Morena, a un populista peligroso que amedrenta. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, Paul Krugman Desempleo en AL subirá a 9.4% en 2017: Cepal-OIT Reuters | jueves, 19 oct 2017 11:36 Santiago. El desempleo urbano en América Latina y el Caribe se ubicaría en 9.4 por ciento en 2017, por encima de lo registrado el año pasado, debido al bajo crecimiento económico en la región y débiles condiciones laborales, dijeron este jueves la Cepal y la Organización Internacional del Trabajo (OIT). La cifra, anticipada por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) en una entrevista con Reuters en agosto, representa un alza de 0.5 puntos porcentuales con respecto al 8.9 por ciento que alcanzó la región el año pasado. Ambos organismos, dependientes de Naciones Unidas, destacaron que si bien se mantuvo el deterioro de algunos indicadores laborales, como las tasas de ocupación y desempleo, hay un menor ritmo de daño en el mercado laboral, que podría indicar "la luz al final del túnel". P.C. América Latina, desempleo, mercado laboral, Cepal, OIT Creció 3.9% personal ocupado en sector manufacturero Notimex | jueves, 19 oct 2017 10:42 Ciudad de México. En agosto de este año el personal ocupado del sector manufacturero aumentó 3.9 por ciento en comparación con igual mes de 2016, con datos ajustados por estacionalidad, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El organismo señaló que con base en los resultados de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM), en el octavo mes del año las horas trabajadas en la industria manufacturera se elevaron 4.6 por ciento; mientras que las remuneraciones medias reales no registraron variación respecto a igual mes de 2016. Indicó que por tipo de contratación, el número de empleados aumentó 3.7 por ciento y el de los obreros 3.8 por ciento a tasa anual. En su comparación mensual, el Inegi explicó que en agosto pasado el personal ocupado del sector manufacturero mostró un incremento de 0.4 por ciento en relación con el mes precedente, con datos ajustados por estacionalidad. En dicho mes, sostuvo, las horas trabajadas fueron superiores en 1.0 por ciento y las remuneraciones medias reales pagadas, que incluyen sueldos, salarios y prestaciones sociales en 0.8 por ciento frente al mes inmediato anterior, con cifras desestacionalizadas. Por tipo de contratación, resaltó, el número de empleados creció 0.4 por ciento y el de los obreros 0.3 por ciento a tasa mensual. P.C. INEGI, industria manufacturera, empleo suspende producción de autos en Japón Reuters | jueves, 19 oct 2017 10:05 Tokio. Nissan Motor Co Ltd informó este jueves que suspenderá la producción local de vehículos para el mercado japonés al menos por dos semanas para resolver un problema en sus procedimientos de inspección que generó un masivo llamado a revisión. La automotriz japonesa dijo que detendría la producción para el mercado local en sus seis plantas en el país con el fin de rediseñar sus líneas de inspección. Nissan admitió que técnicos sin certificación habían seguido realizando controles finales en sus automóviles, incluso después de que la compañía dijo que había mejorado sus procesos de inspección cuando surgió el problema a fines del mes pasado. La conducta indebida ha obligado a Nissan a llamar a revisión 1.2 millones de vehículos

de pasajeros vendidos en Japón en los últimos tres años, y la firma dijo el jueves que otros 34 mil autos serían

reinspeccionados, lo que probablemente extendería el llamado a revisión a otras 4 mil unidades. P.C. Japón, industria Venden dólar en promedio de 18.82 pesos Notimex | jueves, 19 oct 2017 08:41 Ciudad de automotriz, producción México. El dólar estadunidense se vende en un promedio de 18.82 pesos y se compra en 17.32 pesos en casas de cambio del Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México (AICM). La divisa verde se vende en esos centros cambiarios en un máximo de 18.95 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.10 pesos. Mientras que el euro se cotiza en un precio máximo de 23.49 pesos a la venta y 21.80 pesos a la compra. La libra esterlina se adquiere en 23.00 pesos y se expende en 26.15; en tanto que el yen se compra en 0.17 y se vende en 0.23 pesos. P.C. tipo de Ampliarán ruta turística de Revolución Cubana a México Julio Reyna | miércoles, 18 oct 2017 17:53 Ciudad de México. Las autoridades turísticas de Cuba planean ampliar a México la ruta turística que rememora la Revolución cubana encabezada por Fidel Castro, una iniciativa encaminada a despertar el interés en la juventud mexicana. Xiomara Martínez Iglesias, consejera de Turismo de la Embajada de Cuba en México, explicó que se trabaja con operadores mexicanos y universidades para que, en noviembre del próximo año, la ruta revolucionaria sea ampliada a Tuxpan, en Veracruz, y a la ciudad de México, sitios en donde la historia ubica a la Revolución Cubana. &Idquo;Hay jóvenes mexicanos ávidos de conocer más allá de una lectura, de tener vivencias, y las vivencias se adquieren a través de la experiencia. La ruta permitirá disfrutar de la cultura, de la comida, del intercambio con jóvenes cubanos, es el momento de que el mundo debe preservar lo que tiene, y México y Cuba tienen mucha unión", agregó la funcionaria cubana a La Jornada. P.C. Cuba, turismo Amenaza el cambio climático los cultivos de café en AL Afp | iueves. 19 oct 2017 08:06 San José. Los cultivos de café en América Latina, uno de los productos más apreciados de la región, podrían convertirse en víctimas del cambio climático. Un estudio de científicos latinoamericanos proyectó que el aumento de la temperatura y cambios en el régimen de lluvias afectaría entre 73 y 88 por ciento de las tierras aptas para la producción del grano en la región. P.C. América Latina, café, producción, cambio climático El País devuelve 17.500 millones que pidió al BCE por la crisis catalana ÍÑIGO DE BARRÓN La subasta semanal de liquidez que ofrece el BCE a las entidades ha vuelto a la normalidad, tras el sobresalto de la semana pasada, provocado por la crisis catalana. El pasado martes los bancos devolvieron 17.500 millones que habían pedido, y dejan su saldo de crédito vivo en 3.812 millones, la cifra habitual de semanas anteriores. Goldman Sachs afirma que la situación se ha tranquilizado y recuerda que los seguros de impago de la deuda (CDS) de CaixaBank y Sabadell han empeorado ligeramente, pero que están dentro de la estabilidad. P.C. BCE, sistema financiero, crisis, Cataluña Empleo anuncia una mejora en las pensiones de viudedad con casi seis años de retraso MANUEL V. GÓMEZ La ministra de Empleo, Fátima Báñez, ha anunciado que va a mejorar las pensiones de viudedad según lo recogido en la reforma de pensiones de 2011. La norma apuntaba en su exposición de motivos que una parte de las prestaciones de este colectivo iría subiendo de forma progresiva "a partir del 1 de enero de 2012". Sin embargo, este compromiso que se detallaba en una disposición adicional no se había desarrollado todavía. P.C. pensiones, seguridad social